



Berufliches Gymnasium Fachrichtung Wirtschaft

Profil: Betriebswirtschaftslehre, Rechnungswesen und Controlling (BRC)

Subprofil: International Management

BWL und VWL (bilingual) mit Schwerpunkt International Management auf Tuchfühlung mit der Welthandelsprache Englisch

Flensburger Weltmarktführer und globale Unternehmen wie Krones, Robbe & Berking und Queisser Pharma agieren nicht allein auf Märkten, sondern immer mit anderen Unternehmen und Staaten zusammen – als Partner und Konkurrenten.

Diese Handelsbeziehungen, die Analyse internationaler Märkte sowie die Bedeutung Flensburgs als Grenzstandort stehen im Fokus des Profils International Management.

Wir bereiten die Inhalte schülergerecht und digital auf und erarbeiten Antworten mit Hilfe der englischen Sprache.

Global players from Flensburg like Krones, Robbe & Berking, and Queisser Pharma interact with other international countries and companies both as partners and competitors.

In this profile, we focus on these business partnerships, international market analysis, and the significance of Flensburg's proximity to Denmark.

Since English is the international standard for economics and business studies our key focus is on utilizing the language in our bilingual subjects using digital media.



Bilingualer Unterricht (Deutsch / Englisch) in drei Fächern (BRC, VWL, Wirtschaftsgeographie)



Fächerübergreifendes Planspiel [TOPSIM](#) bilingual zur Förderung vernetzten Denkens



Truly global topics (Custom duties, trade wars, growth...) and marketing project in English



Career and study options worldwide

Anforderungen: Interesse an der englischen Sprache – "lust for (international) life!"



Sie erlangen mit dem Subprofil International Management die allgemeine Hochschulreife (Abitur), die Ihnen viele Türen der modernen Welt öffnet.



Die Fächer Betriebswirtschaftslehre mit Rechnungswesen und Controlling (BRC) und Englisch werden fünf- bis sechsstündig unterrichtet. Wirtschaftsgeographie wird in der Oberstufe angeboten.

weitere Informationen:

| | |
|--|---|
| Unterrichtsfächer: | <ul style="list-style-type: none">▪ Betriebswirtschaftslehre mit Rechnungswesen und Controlling (BRC) bilingual Deutsch / Englisch eA¹▪ Englisch eA▪ Volkswirtschaftslehre bilingual Deutsch / Englisch▪ Wirtschaftsgeographie bilingual Deutsch / Englisch▪ Mathematik▪ Deutsch▪ Berufliche Informatik▪ Gemeinschaftskunde▪ Rechtslehre▪ 2. Fremdsprache (Dänisch, Spanisch oder Französisch)▪ Philosophie oder Religion▪ Biologie▪ Sport |
| Informationen zu den Aufnahmebedingungen und weiteren Subprofilen: |  www.hla-flensburg.de/hla/bildungsangebote/berufliches-gymnasium/ |
| Ansprechpartner: | Herr Jörg Rüterhenke 0461/852620 joergrueterhenke@hla-flensburg.de |
| Anschrift der HLA: | HLA – Die Flensburger Wirtschaftsschule RBZ AöR Marienallee 5 24937 Flensburg |



www.hla-flensburg.de

¹ eA = Unterricht auf erhöhtem Anforderungsniveau (5-stündig)